



Comunicado de Prensa No. 238-11
México, DF., 30 de julio de 2011

Conagua realiza Jornada de Limpieza y Cultura del Agua en el Río el Magdalena, único vivo en el DF

- Es importante limpiar y proteger el río Magdalena, el mejor conservado de la ciudad de México, para brindar un ambiente más saludable a la población
- Unas 40 brigadas de jóvenes, niños y adultos, participan en la jornada de recolección de basura y actividades lúdicas a favor del agua

Para contribuir a crear una nueva cultura de protección a los recursos hídricos, basada en el buen uso y cuidado de ríos, lagos, y zonas de recargas de acuíferos, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) efectuó la Jornada de Cultura del Agua en La Cañada del río Magdalena, al sur de la Ciudad de México.

Subrayó que el Río Magdalena es el cauce mejor conservado en la ciudad de México, por lo que consideró fundamental que la sociedad mantenga su participación en las diversas acciones dirigidas a mejorar su limpieza, aseveró José Luis Luege Tamargo, Director General de la Conagua.

Señaló que con la Jornada de Limpieza y Cultura del Agua el Gobierno Federal contribuye a preservar las más de 6 mil hectáreas de suelo de conservación con que cuenta la delegación Magdalena Contreras, así como crear conciencia en los habitantes sobre la importancia de manejar la basura adecuadamente y evitar que sea arrojada en ríos y zonas aledañas o de recarga, como son las barrancas.

Recordó que con un buen manejo de la basura se conservan limpios cuerpos de agua como el río Magdalena, se reduce la contaminación ambiental y los riesgos de inundación, pues los desechos se convierten en tapones que obstruyen los sistemas de drenaje.

Adicionalmente, adelantó, la conservación del río Magdalena permitirá destinar parte de su caudal al consumo de los habitantes de la demarcación, quienes al tener una mejor distribución, verán mejoras en su calidad de vida.

En las actividades de limpieza y cultura del agua participaron alrededor de 40 brigadas, entre ellos vecinos de la zona, integrantes del Comité de Cuenca del Río Magdalena, así como asociaciones civiles, entre otros que desarrollaron diversas actividades lúdicas

relacionadas con la preservación del agua y el medio ambiente, a fin de fomentar en la población el buen uso y el cuidado de los recursos hídricos.

José Luis Luege exhortó a los vecinos y a la ciudadanía en general no sólo a no tirar la basura en calles o áreas naturales, sino también a ser vigilantes de su propio entorno y no permitir que sea arrojada en cualquier parte, pues si se genera una nueva cultura ciudadana del buen cuidado de los desechos, se favorece el cuidado de cuerpos de agua y se reducen riesgos para la población.

El responsable de la política nacional en materia del agua reiteró que con estas acciones se contribuye de manera importante a la preservación de una de las zonas boscosas más importantes de la Ciudad de México, con lo que se generan grandes beneficios hidrológicos, pues se mejora la recarga de los mantos freáticos.

Finalmente, reiteró el compromiso de la Conagua, como autoridad federal en materia hídrica, de “desarrollar todas las acciones necesarias, dentro de su ámbito de competencia, para continuar con la transformación, en coordinación de esfuerzos entre sociedad y Gobierno, hacia una cultura de la conservación y el cuidado de los recursos hídricos”, a fin de heredar a las futuras generaciones el agua necesaria para que continúen con su crecimiento económico y social.

ooOoo